
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 当院では看護職員の技術と知識の向上を

図るため、「院内認定研修」制度を導入して

います。一昨年は、院内認定看護師（褥瘡対

策）の育成を実施し、昨年は院内認定看護師

（院内感染）の育成を行いました。今回、

名の看護師が感染対策技術のスキルアップの

ため、院内認定研修に参加しました。

プログラムは、①感染基礎知識の自己学習

研修参加・e－ラーニング、②知識確認試験

（理解度テスト、ノロ対応、ガウンテクニック、ゾーニングなどの実技）、③ケースレポート試

験が行われました。1 年かけてプログラムを終了し、この度、

感染）」となりました。 

 院内認定研修制度は、認定されて終了ではありません。

を自己学習し研鑽に励み、学んだ内容を

い」と抱負を語っていました。 

 

6 月 9 日に、精神科作業療法のプログラムの一環

で精神療養病棟の入院患者さん 4

へ外出に行きました。入院患者さんにとっては約

年半ぶりの市内外出でした。 

出発前にはやや緊張した面持ちの患者さんも、店内

に入るとスタッフと一緒に売り場を見て回り、予算等

を考えながらそれぞれが買いたい物を無事に購入する

ことが出来ました。コロナ禍で導入が進んだセルフレ

ジにも初挑戦し「こんなのがあるんやねぇ」と驚かれていました。

久しぶりの外出に「気分転換になった」「

話しており、大満足のプログラムとなりました

コロナ感染対策が緩和されていく中で、患者さんの社会復帰の一助となるよう実践的なプログラム
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職員の技術と知識の向上を 

図るため、「院内認定研修」制度を導入して 

います。一昨年は、院内認定看護師（褥瘡対 

策）の育成を実施し、昨年は院内認定看護師 

（院内感染）の育成を行いました。今回、2 

名の看護師が感染対策技術のスキルアップの 

ため、院内認定研修に参加しました。 

プログラムは、①感染基礎知識の自己学習 

－ラーニング、②知識確認試験   

ガウンテクニック、ゾーニングなどの実技）、③ケースレポート試

年かけてプログラムを終了し、この度、2 名共に「院内認定看護師（院内

院内認定研修制度は、認定されて終了ではありません。2名は、「日々更新されていく感染対策

を自己学習し研鑽に励み、学んだ内容を職員にフィードバックし、院内感染対策に努めていきた

 

左（外来看護師 吉村光博） 
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 右（看護部係長 戸島正博） 
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今月号も新人紹介をさせていただきます。今月号は作業療法士です。

7 月は大雨により土砂崩れや浸水被害が各地でありました。

意を表すとともに、被災された皆様には心からお見舞い申し上

これから厳しい暑さが続くと思いますが、

層の防災対策に取り組みたいと思います。

就職した当時は、業務に慣れず焦りと不安で一

杯だった事を覚えています。それでも長く勤め

る事ができたのは、今日まで支えてくださった

方々のお陰だと思います。今後も自分の出来る

事を精一杯頑張っていきたいと思います。

（上田事務員） 

 
令和 5 年度新入職員紹介＆インタビュー

 

デスクトップ

 

趣味は漫画、映画鑑賞、それとバイクに乗ります。

院長をはじめスタッフの方々に支えられ、助

けていただき、勤続 20 年を迎えることができ

ました。これからも感謝の気持ちを忘れずに、

患者さんに寄り添う看護が出来るよう頑張りた

いと思います。（川崎准看護師） 

「山口県病院協会 令和 5年度病院優良職員表彰」の披露が

あり、看護部の川崎准看護師と事務部の上田事務員が表彰さ

れました。お二方より、メッセージが届いております。

今月号も新人紹介をさせていただきます。今月号は作業療法士です。

月は大雨により土砂崩れや浸水被害が各地でありました。犠牲となられた皆様に深く哀悼の

意を表すとともに、被災された皆様には心からお見舞い申し上げます。 

これから厳しい暑さが続くと思いますが、熱中症等お体に気を付けて下さい。当院でもより一

と思います。 

就職した当時は、業務に慣れず焦りと不安で一

杯だった事を覚えています。それでも長く勤め

る事ができたのは、今日まで支えてくださった

方々のお陰だと思います。今後も自分の出来る

事を精一杯頑張っていきたいと思います。 

年度新入職員紹介＆インタビュー

少し慣れましたがまだ患者さんの顔と名前が一致ししない

ので早く覚えたいです。患者さんの調子の悪い時でも「こ

の人になら何か話してみようかな」と思われるような人

目指して頑張ります。 

デスクトップ PC の組み立てができます。 

原田 陽一さん 職種：作業療法士 

職場にも慣れ、少しずつ業務も覚えることができていま

す。患者さん全員の顔と名前を把握できていないので、覚

えられるよう頑張りたいです。患者さんに

を打ち明けれるなと思っていただける人を目指します。
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患者さんに寄り添う看護が出来るよう頑張りた

 

左（１病棟准看護師 川崎晶子）右（事務員

年度病院優良職員表彰」の披露が 

あり、看護部の川崎准看護師と事務部の上田事務員が表彰さ 

れました。お二方より、メッセージが届いております。 

今月号も新人紹介をさせていただきます。今月号は作業療法士です。 

犠牲となられた皆様に深く哀悼の

 

症等お体に気を付けて下さい。当院でもより一

年度新入職員紹介＆インタビュー 

少し慣れましたがまだ患者さんの顔と名前が一致ししない

患者さんの調子の悪い時でも「こ
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晶子）右（事務員 上田陽子） 


